

Fecha	Sección	Página
18.09.2015	Cartera / Falla de origen	1

Sale Núñez Soto del proyecto del NAICM

Federico Patiño es el nuevo director del Grupo Aeroportuario de Ciudad de México

SARA CANTERA

-sara.cantera@eluniversal.com.mx

El Consejo de Administración de Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) designó a Federico

Patiño Márquez como su nuevo director general en sustitución de Manuel Ángel Núñez Soto.

Patiño Márquez, quien fungía como director corporativo de Finanzas de GACM, asumió el cargo en la sesión de Consejo de Administración del Grupo, celebrada el día de ayer.

El nuevo director del GACM es licenciado en Derecho por la UNAM y antes de ser director corporativo de Finanzas del GACM, fue director de Banca de Inversión y delegado fiduciario de Banobras en el Fondo Na-

cional de Infraestructura (Fonadin).

También se desempeñó como director general de Banca de Inversión y Financiamiento Corporativo de Bancomext, así como en diversos puestos en Nacional Financiera.

El perfil financiero de Patiño Márquez se ajusta con la nueva etapa de construcción del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México (NAICM), donde lo principal será conseguir el financiamiento para construirlo.

Federico Patiño fue el encargado de conseguir el primer financiamiento por mil millones de dólares para la construcción del nuevo aeropuerto en 2014 y ahora será quien le dé seguimiento a la obtención de recursos por hasta 2 mil millones de dólares adicionales en lo que resta de 2015.

Así como a la emisión de bonos con un vencimiento de hasta 30 años para financiar etapas posteriores del proyecto del nuevo aeropuerto.

Si bien el nuevo aeropuerto cuenta con un presupuesto de 9 mil 650 millones de pesos para su construcción, harán falta más recursos provenientes de la iniciativa privada.

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza destacó que con el inicio de las licitaciones para arrancar la construcción de la nueva terminal, comenzará una etapa distinta del proyecto.

"Ello llama a un perfil diferente, con experiencia en el desarrollo de grandes proyectos de infraestructura", enfatizó Ruiz Esparza.

Agradeció la labor del director saliente Manuel Ángel Núñez Soto, la cual calificó de ejemplar y ponderó su capacidad para crear consensos.

Núñez Soto fue gobernador de Hidalgo de 1999 a 2005. Se desempeñó como jefe de la Oficina de México en Canadá para las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y fungió como director de Programación Externa del Banco de Comercio Exterior.

También fue secretario de Gobierno en Hidalgo, cuando Miguel Ángel Osorio Chong, el actual titular de Gobernación, fue el gobernador. ●



Gerardo Ruiz Esparza, titular de la SCT, y Manuel Ángel Núñez Soto, ex director del Grupo Aeroportuario, en imagen del pasado 5 de septiembre.



Página 1 de 1 \$ 20850.00 Tam: 278 cm2

2015.09.18